



Good Seed Christian Bilingual Institute

Educación Cívica 8° Grado

Tema: La administración pública p. 126-127

Técnica: Estudio de casos

Nombre:

Instrucción: Lea con detenimiento el siguiente caso y brinde su opinión respecto a lo que se le solicita.

1. El actual gobierno ha pretendido desarrollar una serie de obras vinculadas al plano de la infraestructura para desarrollar y capacitar a Honduras como parte del programa logístico que implica alcanzar un grado estratégico carretero, no obstante, los fondos no alcanzan.

¿Qué debe realizar él como Presidente?

2. El actual gobierno hondureño ha estado enfocado en el desarrollo de políticas de infraestructura carretera, misma que ante la actual crisis del COVID-19 no son tan necesarias, y que esta sean desarrollada no importando qué otras áreas deban ser cubiertas (salud y educación); sus asesores le enfatizan en que debe desarrollar obras integrales en beneficio de la sociedad hondureña, no obstante, no considera pertinente la opinión de los que le rodean.

¿En qué está fallando según la relación de los egresos?

¿Está desempeñando un buen papel como autoridad pública?

¿Él es servidor o jefe? Justifique

3. El actual gobierno apoya el desarrollo únicamente de un sector específico, no importándole el resto de la población –que es mayoría– sus ministros le insisten en que genera obras en beneficio de todos, ejemplo de ello, la bolsa solidaria no llega a todas las personas, sino a su fracción partidaria.

¿Explique la responsabilidad en la que está fallando en este caso?

¿Qué principios no está tomando en cuenta para desarrollar su gestión?

4. El gobierno de Manuel Zelaya (presidente hondureño en el periodo 2006-2009) durante dos años no presentó Presupuesto Nacional, los distintos ministerios que le apoyaban tampoco lo hacían. Los medios de comunicación comenzaron a decir que estaba ligado a casos de corrupción ya que no informaba a la población sus ingresos y egresos gubernamentales.

¿Qué acción no tomó en cuenta?

¿A quiénes debía informarle legalmente sobre su gestión?

¿Por qué cree que debía hacerlo?

¿Supone usted que estaba vinculado a casos de corrupción al no hacerlo?